
 

 

REQUERIMENTO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

solicitando-lhe informações relacionadas à retirada do 

ponto de ônibus da Av. Quinze de Novembro, altura do 

número 227, Centro. 
 

Senhor Presidente: 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, nos termos dos 

incisos XVII e XXVIII do Art. 58 da Lei Orgânica do Município, seja expedido ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito solicitando informações relacionadas à retirada do ponto de 

ônibus da Av. Quinze de Novembro, altura do número 227, Centro. 
 

JUSTIFICAMOS que o referido ponto é bastante utilizado por usuários que residem nos 

vários bairros do município e que a retirada do equipamento, sem prévio comunicado, está 

causando confusão entre passageiros, motoristas, cobradores e também comerciantes da 

região.  

Vale destacar que após a retirada do ponto, usuários precisam caminhar até o Terminal em 

frente à estação da CPTM para acessar o serviço. 

Sendo assim, faz necessário saber: 
] 

1) Qual o motivo da retirada do equipamento? 

2) Existe previsão para recolocação do equipamento? 
 

Certo de contar com a costumeira atenção aos meus pedidos aproveito para desejar votos 

de estima e consideração.  

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", em 07 de novembro de 2023. 

Dra. Ana Veterinária 

VEREADORA 
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